

ITINERARIO FORMATIVO DE CUATRO MICRO-CREDENCIALES

Pluralismo religioso, derecho y sociedad

Introducción

En pocas décadas, la sociedad española ha pasado de un paisaje de relativa uniformidad a uno de creciente diversidad en materia religiosa y de creencias. La gestión de esta pluralidad, con la presencia de nuevas identidades y minorías religiosas, es uno de los mayores retos para la convivencia ciudadana.

El objetivo general del itinerario es contribuir a la formación para un adecuado abordaje de la diversidad religiosa y de creencias, permitiendo que las personas que intervienen en contextos marcados por esa diversidad conozcan las herramientas sociales y jurídicas básicas que permiten integrar la pluralidad conforme a los valores constitucionales.

Destinatarios

Las micro-credenciales están destinadas a estudiantes mayores de 25 años. No se requiere ninguna titulación previa como requisito de acceso. Quienes no estén en posesión de un título universitario oficial deberán acreditar experiencia (laboral, de voluntariado, etc.) en el ámbito propio del itinerario formativo. La formación puede ser de particular utilidad para profesionales del ámbito trabajo social, las políticas y servicios públicos y la educación, aunque está abierto a cualquier persona interesada en el tema.

Fechas

Inscripción: Del 1 al 12 de septiembre de 2025

Impartición: Del 1 de octubre al 19 de diciembre de 2025

Micro-Credenciales ofertadas

Cultura, historia y religión en la sociedad española	el objetivo específico de esta microcredencial es proporcionar una comprensión crítica y contextualizada de los principales hitos históricos, culturales y religiosos que han configurado la sociedad española contemporánea.
La libertad religiosa y de creencias en el Derecho español	su objetivo específico es ofrecer una comprensión profunda y actualizada del marco jurídico que regula la libertad y el pluralismo religioso en España: entidades, alimentación, festividades, simbología, enterramientos y lugares de culto, matrimonios religiosos, ámbito educativo, etc.
Religión, populismos y radicalización	el objetivo específico de esta microcredencial es promover un análisis crítico de las interacciones contemporáneas entre religión, discursos populistas y procesos de radicalización, así como su prevención, en distintos contextos sociales y políticos.
Mediación de conflictos y gestión de la ciudadanía diversa	el objetivo específico de esta microcredencial es capacitar en estrategias y herramientas para la mediación de posibles conflictos y para la gestión positiva de la diversidad cultural y religiosa en contextos democráticos.

Se trata de cuatro microcredenciales que, aunque forman parte de un mismo itinerario formativo, pueden cursarse por separado y en cualquier orden. Aquellos estudiantes que cursen las cuatro, además de los cuatro títulos correspondientes, obtendrán un certificado de haber seguido el itinerario de referencia. Por otra parte, cada microcredencial se corresponde con algunas materias del Máster interuniversitario “**Pluralismo religioso, Derecho y sociedad**” (<https://derecho.unizar.es/master-de-formacion-permanente-interuniversitario-en-pluralismo-religioso-derecho-y-sociedad>), por lo que, a quienes obtengan el título de las microcredenciales, se les convalidarán las correspondientes materias del Máster.

Coste de la matrícula

- 130 € cada microcredencial.

Más información

- Aspectos académicos: arlettaz@unizar.es
- Aspectos administrativos: belencau@unizar.es